



La CHS recibe 40 equipos informáticos portátiles para la puesta en marcha de los puestos de trabajo inteligentes

04.octubre.2022.- La Confederación Hidrográfica del Segura, O.A., ha suscrito un convenio de colaboración con el Ministerio de Asuntos Económicos y Transformación Digital (Secretaría General de Administración Digital) para la asignación de 40 equipos portátiles en el marco de la Iniciativa Puesto de Trabajo Inteligente del Plan de Digitalización de las Administraciones Públicas 2021-2025.

Esta medida pretende aumentar la productividad del empleado público permitiéndole trabajar con herramientas de última generación, desde cualquier dispositivo y esté donde esté, asegurando la conectividad, seguridad y disponibilidad del dispositivo. La entrega de este material se realizará a lo largo del periodo 2022-23.

En este sentido, la CHS garantizará a la SGAD que cumple los requisitos necesarios para asegurar la integridad y buen uso de los equipos. Igualmente procurará su puesta en operación en el menor tiempo posible.

En todo caso, los equipos portátiles asignados serán destinados a los fines previstos en la actuación 3 de 'Infraestructuras digitales y ciberseguridad: Puesto de Trabajo Inteligente', a la que se refiere el presente convenio.

Finalmente, la adquisición de los equipos se financia con cargo al Fondo europeo 'Next Generation EU', los efectos del presente Convenio tendrán una duración de cinco años.

Esta nota de prensa puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes